



Inician los foros alternos sobre la Reforma Electoral que organiza Va por México

Hoy arrancaron los foros alternos al parlamento abierto que realiza la Cámara de Diputados, estos foros fueron organizados por los grupos parlamentarios del PAN, PRI y PRD, esto con el tema del fortalecimiento a la democracia. En este foro el expresidente del IFE, José Woldenberg, calificó de regresiva y peligrosa para la democracia mexicana la iniciativa de Reforma Electoral que envió el presidente López Obrador. En la reunión también estuvo presente el expresidente del INE, Luis Carlos Ugalde, quien adelantó que hay algunas zonas en donde la delincuencia organizada ya está instalada y está de manera alterna a la autoridad.

<https://drive.google.com/file/d/1mrzB7-dMRY0-vPJalRSs2Arwfjy02A-o/view>